

Procès-verbal Commission Accompagnement des clubs

Section Programme Educatif Fédéral

Réunion du :	Jeudi 12 Septembre 2024 à 18h30
En:	Présentiel .
Président :	M. Jean Busser
Présents :	Jean Busser, Liliane Espitalier, Marc Tisserand, Gaelle Belliato, Victor
	Nigro, Amar Nemer, Michèle Lods, Kamel Khelladi, Manon Monnier,
	Julien Paris (en distanciel).
Excusés :	Cécile Maire, Daniel Maillard

Présentation des membres de la commission

La commission s'est étoffée de 5 nouveaux membres auxquels nous souhaitons la bienvenue. Chaque membre de la commission se présente et explique les raisons de son implication dans le Programme Educatif Fédéral.

La campagne de recrutement d'un jeune volontaire en service civique pour aider aux travaux de la commission n'a pas abouti pour le moment.

Programme des actions pour la saison 2024/2025

- 1) Des ateliers PEF sont proposés sur des plateaux U9 tout au long de la saison. Il est suggéré de les étendre à des plateaux U7 et sur des journées évènementielles (Festival U11/U13, JND...).
- 2) Un suivi PEF est réalisé dans le cadre de l'accompagnement des clubs candidats aux labels par les conseillers techniques.
- 3) La commission propose de mettre en place 3 concours PEF sur la saison :
 - 1er concours: du 1er juillet 2024 au 30 novembre 2024
 - 2ème concours : du 1er décembre 2024 au 28 février 2025
 - 3ème concours : du 1er mars 2025 au 31 mai 2025

Pour chaque concours, 5 clubs seront récompensés (soit 15 lauréats).

En complément de ses concours, un challenge « Clubs PEF de l'année » récompensera en fin de saison les 3 clubs les plus actifs, c'est-à-dire ceux qui auront présenté des fiches sur tous les thèmes en touchant un maximum de catégories d'âge.

4) Comme les saisons précédentes, la commission aura aussi la lourde tâche de désigner des lauréats pour le Challenge régional et national du PEF.

Axes d'amélioration

Le district du DTB fait partie des districts les plus dynamiques sur le plan du PEF, avec environ 1/3 des clubs engagés et un nombre de fiches 2 fois supérieurs à la moyenne nationale (rapporté au nombre de licenciés). Cependant nous constatons une disparité géographique, avec les clubs du nord du district beaucoup plus actifs que ceux du sud.

C'est pourquoi, les membres de la commission font 2 propositions :

- Réaliser un sondage auprès des clubs non engagés pour connaître les raisons de leurs réticences (à faire dès le début de saison).
- Réaliser et diffuser une vidéo promotionnelle en montrant certains clubs de notre district qui déploient le PEF et qui peuvent témoigner de son bienfait.

Le Président,

Jean Busser